

Reto Schüpbach
(per Mailversand)

Bern, 10. November 2021

Stellungnahme QM3: Pop-up Schwarztor-/Monbijoustrasse

Geschätzter Herr Schüpbach

Wir danken Ihnen für die Möglichkeit zum Projekt Pop-up Schwarztor-/Monbijoustrasse Stellung nehmen zu dürfen. Wir nehmen diese gerne wahr.

A) Allgemeine Einschätzung

Eine Mehrheit der QM3 begrüsst grundsätzlich das Projekt. Folgende Anliegen sind der QM3 wichtig:

- Nach der Nutzung soll die Wiese wieder in einem guten Zustand der Öffentlichkeit übergeben werden.

Besten Dank, dass Sie unsere Fragen beantworten bzw. das Anliegen prüfen.

Die Stellungnahme wurde von der QM3-Delegiertenversammlung vom 8. November 2021 mit 11 Ja-Stimmen, 1 Nein-Stimme und 2 Enthaltungen verabschiedet.

Freundliche Grüsse

QM3 – Quartiermitwirkung Stadtteil 3

Johannes Schwarz, Präsident

Patrick Krebs, Geschäftsleiter

